



PERAYAAN IMLEK NASIONAL

Presiden Joko Widodo menghadiri Perayaan Imlek Nasional Tahun 2021, secara virtual dari Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Sabtu (20/2). Tahun baru Imlek kali ini ditandai dengan shio kerbau logam, Presiden menyampaikan, pemaknaan kekuatan, keberanian, keteguhan, dan kedisiplinan kerbau harus ditunjukkan untuk menyelesaikan tantangan-tantangan yang ada. (Berita Terkait di Hal 6)

41 Persen Masyarakat Enggan Divaksin, Vaksinasi Jokowi Tak Berdampak Signifikan

Dari total responden yang kurang atau tidak bersedia divaksin, 54,2 persen di antaranya punya alasan efek samping vaksin yang belum ditemukan atau tidak aman.

BANDUNG (IM) - Sebanyak 41 persen masyarakat Indonesia ternyata tidak bersedia divaksin. Sementara yang bersedia

hanya 15,8 persen. Vaksinasi Covid-19 yang dilakukan terhadap Presiden Joko Widodo (Jokowi) ternyata tak dapat mendongkrak

kesadaran publik terhadap program vaksinasi Covid-19.

Demikian Lembaga Survei Indikator Politik Indonesia yang merilis hasil survei nasional terbaru soal tantangan dan problem vaksinasi dengan tema "Siapa Enggan Divaksin?". Hasil survei itu disampaikan secara virtual kepada awak media, Minggu (21/2).

Dalam kesempatan itu, turut hadir Gubernur Jawa Barat

Ridwan Kamil, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan sejumlah narasumber lain.

Direktur Eksekutif Indikator Politik Indonesia Burhanuddin Muhtadi mengatakan, dengan situasi yang masih pandemi, survei dilakukan melalui telepon terhadap 1.200 responden yang dipilih secara acak dari sampel survei tatap muka langsung yang dilakukan Indikator Politik In-

onesia pada rentang Maret 2018 hingga Maret 2020.

Survei ini memiliki margin of error sekitar 2,9 persen pada tingkat kepercayaan 95 persen. Berdasarkan hasil survei, total 41 persen responden tidak bersedia divaksin. Sementara yang bersedia hanya 15,8 persen. Adapun pengaruh vaksin terhadap Presiden Joko

▶ Bersambung ke hal 11

Selain di Tuban, Warga Desa di Kuningan Rame-rame Borong Mobil dan Motor Baru

KUNINGAN (IM) - Selain di Tuban, Jawa Timur, ternyata desa `miliarder` dadakan ada di Kawungsari, Kecamatan Cibureum, Kabupaten Kuningan, Jawa Barat. Sejumlah warga di desa ini mendapatkan uang rezeki nomplok miliaran rupiah dari pembebasan tanah untuk proyek waduk.

"Kemarin ada pencairan sekitar 179 bidang tanah yang dibebaskan dengan nilai rupiah mencapai sekitar Rp 134 miliar," kata Kepala Desa Kawungsari Kusto, Minggu, (21/2).

Kusto menjelaskan, uang yang mencapai miliaran rupiah itu merupakan ganti untung dari mega proyek Waduk Kuningan yang mulai dikerjakan tahun 2013

lalu. Saat ini, fisik bangunan sudah selesai, tinggal pembebasan lahan yang mencapai sekitar 3 persen lagi.

Setelah menerima dana pembebasan lahan yang memang sudah lama ditunggu, Warga Kecamatan Cibureum, Kabupaten Kuningan pun langsung rame-rame belanja barang-barang mawas, salah satu yang diserbu adalah mobil dan motor baru.

Setiap hari sekitar 20 warga membeli mobil atau motor baru. "Mungkin, sudah ada 200 motor yang sudah dibeli. Mobil baru juga banyak," ujar Kusto.

"Dalam setiap hari, ada 30

▶ Bersambung ke hal 11

Waspada! Banjir Masih Mengancam Jabodetabek Hingga Awal Maret 2021

BOGOR (IM) - Kepala Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Dwikorita Karnawati mengungkapkan, sebagian besar wilayah Indonesia termasuk Jabodetabek masih dalam puncak musim penghujan. Kondisi ini diperkirakan sampai

awal Maret 2021. BMKG pun mengimbau warga untuk waspada banjir.

"Saat ini sebagian besar Indonesia termasuk Jabodetabek masih berada dalam periode puncak musim hujan. Hujan dengan intensitas sedang hingga

lebat masih berpotensi terjadi pada periode ini yang diperkirakan berlangsung sampai akhir Februari atau sampai awal Maret," kata Dwikorita, dalam konferensi persnya secara virtual, Sabtu (20/2).

▶ Bersambung ke hal 11

Pesona Anies Baswedan, Ridwan Kamil dan Ganjar Diprediksi Meredup di 2021

JAKARTA (IM) - Pengamat politik Universitas Al Azhar Indonesia (UAI), Ujang Komarudin, menilai pesona calon presiden (capres) potensial pada 2024 dari kelompok kepala daerah akan meredup jika pilkada serentak digelar pada tahun yang sama.

Sejumlah capres potensial dari klaster kepala daerah antara lain Gubernur DKI Anies Baswedan, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, hingga Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa. Nama para ke-

pala daerah itu kerap masuk dalam berbagai survei mengenai capres. "Seperti itulah yang akan terjadi. Pesona kepala daerah yang sudah tak menjabat lagi akan meredup, luntur, dan bahkan

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Seribuan Orang Tiba di Indonesia Positif Padahal Bawa Surat Bebas COVID

JAKARTA (IM) - Ribuan orang yang tiba di RI sejak Desember 2020 diketahui terkonfirmasi positif Covid-19. Padahal, mereka-mereka ini memegang surat keterangan bebas COVID. Bagaimana bisa?

Kepala Satgas Penanganan COVID-19 Doni Monardo dalam konferensi pers seperti dilihat Minggu, (21/2), memaparkan data kedatangan warga negara asing dan warga negara Indonesia repatriasi sejak 28 Desember 2020. Doni menyebut ribuan orang yang tiba di RI ini positif Covid-19.

"Di sini bapak ibu sekalian, bahwa sejak 28 Desember 2020 tercatat sudah 1.214 orang yang positif Covid, baik WNI yang jumlahnya 1.092 maupun WNA 122," sebut Doni Monardo.

Doni Monardo menyebut

ada 10 negara dengan kasus positif terbanyak. Negara-negara tersebut meliputi Arab Saudi hingga Malaysia.

Doni Monardo menekankan, mereka yang terpapar Covid-19 ini memegang surat keterangan bebas COVID.

"Kemudian ada 10 negara dengan kasus positif terbanyak mulai dari Arab Saudi, UEA, Turki, Malaysia, Qatar, Singapura, Jepang, Korea, Hongkong, Taiwan. Padahal, saya ulangi, padahal, semuanya ini membawa surat keterangan bebas COVID," jelas Doni.

Bagaimana bisa orang yang membawa surat keterangan bebas COVID tapi positif Covid-19? Doni Monardo menyatakan pemerintah tengah melakukan penelusuran.

▶ Bersambung ke hal 11



PEMUGARAN KAWASAN HUTA SIALLAGAN SAMOSIR

Suasana pemugaran kawasan Huta Siallagan, Ambarita, Simanindo, Samosir, Sumatera Utara, Minggu (21/2). Dalam rangka mendukung Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melakukan pemugaran 40 unit rumah gorga atau rumah Batak yang berada di kawasan Kampung Ulos Huta Raja dan Huta Siallagan dengan total anggaran biaya sebesar Rp57,9 miliar.

IDN/ANTARA



ASALTAU!

Tiang Listrik di Tengah Jalan Raya di Banyuwangi Makan Korban Jiwa

SEDIKITNYA ada 7 tiang listrik yang berdiri di tengah jalan raya Desa Dasri, Kecamatan Tegalsari, Banyuwangi. Tiang listrik itu telah beberapa kali makan korban, bahkan ada yang meninggal dunia.

Banyak pengendara yang tak mengetahui ada tiang listrik di tengah jalan, karena pada malam hari kondisinya gelap. Salah satu korban tiang listrik itu bernama Buari (63), warga Desa/Kecamatan Jenggawah, Kabupaten Jember.

Korban dilaporkan meninggal dunia setelah menabrak tiang listrik yang berada di Jalan Wirogono pada Kamis (18/2) malam.

"Memang benar Kamis kemarin itu ada kecelakaan kendaraan sepeda motor menabrak tiang listrik di tengah jalan," ujar Kanit Lantas Polsek Genteng, Ipda Wahid Hasyim kepada wartawan, Minggu (21/2).

Kecelakaan bermula saat korban mengendarai sepeda motor Mio dengan nomor polisi M 2150 BO sekira pukul 19.00 WIB dari arah

▶ Bersambung ke hal 11

Seorang Pangeran di Jerman Jual Kastil Seharga Rp17 Ribu

SENGKETA pecah di antara anggota sebuah keluarga kaya keturunan bangsawan di Jerman, terkait keputusan seorang pangeran muda menjual salah satu kastil mereka dengan harga sangat murah. Keputusan sang pangeran yang menjual kastil tersebut dengan harga 1 euro atau sekitar Rp17.048 itu membuatnya dituntut oleh ayahnya.

Dalam surat-surat pengadilan yang dikeluarkan minggu ini, Pangeran Ernst August yang berusia 66 tahun, kepala House of Hanover, menuduh putranya, yang mewarisi kastil tersebut menjual properti itu tanpa sepengetahuannya kepada negara.

Kastil Marienburg dan tanah tetangga Calenberg, diserahkan kepada sang putra, yang memiliki nama sama seperti ayahnya, pada pertengahan 2000-an. Pada 2018, sang pangeran berusia 37 tahun, yang bergelar Duke of Braunschweig dan Lüneberg, mengumumkan bahwa Marienburg akan dijual kepada pemerintah dengan harga murah.

Dalam dokumen pengadilan yang diajukan

▶ Bersambung ke hal 11



KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.130,00	13.865,00
SGD	10.832,00	10.482,00
AUD	11.109,00	10.771,00
EUR	17.227,00	16.837,00
HKD	1.862,00	1.757,00
GBP	19.921,00	19.461,00

Jumat 19 Februari 2021 16:45 WIB